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О выборах узнаем
в конце лета

«Уже начали говорить о грядущих
выборах в органы власти. Но мы
успели подзабыть, кого и когда бу-
дем избирать. Так за кого предсто-
ит голосовать в первую очередь?

Г.Самойлов. с.Троицкое».
Отвечает председатель районной

избирательной комиссии О.П. По-
снова:
-Твердо можно сказать, что в де-

кабре нынешнего года мы будем
выбирать депутатов Государствен-
ной Думы.
Выборное законодательство со-

вершенствуется, меняется, и на се-
годняшний день еще не принято
решение, в каком порядке и в ка-
кое время будут происходить сле-
дующие выборы. Решение о назна-
чении выборов депутатов Госдумы
будет принято Центральной изби-
рательной комиссией не ранее ав-
густа-сентября, тогда же, скорее
всего, и будет объявлено о том, как
будет происходить выборный про-
цесс в дальнейшем.

Будем с урожаем?
По данным Троицкой семенной

инспекции, на 1 февраля поступи-
ло на проверку 30 тыс. тонн семян
из необходимых 40 тысяч.

Качество семенного материала
оставляет желать лучшего. Многие
хозяйства рискуют остаться без уро-
жая, так как всхожесть семян очень
низкая. По-прежнему не желают
проверять семена многие крестьян-
ско-фермерские хозяйства.

Вера Васильевна САМОДУРСКИХ работает те-
лятницей в ООО «Идеал-Агро» с самого первого
дня создания этого предприятия в п. Беловском,
то есть с мая прошлого года. В целом ее стаж ра-
боты в животноводстве составляет 16 лет.
-Работала я и телятницей, и дояркой, - расска-

зывает Вера Васильевна. – Сейчас условия труда
резко изменились: есть медикаменты для лече-
ния животных, зарплата выплачивается вовремя.
А значит, и есть стимул работать. Привесы у нас
хорошие – в среднем 640 граммов, ни одного слу-

Вместо
президентской –
губернаторскую
премию получит учитель на-

чальных классов Загайновской
школы Светлана Викторовна
Брюханова.

Она не попала в число победите-
лей конкурса «Лучший учитель», но
представленную ею работу также
оценили по достоинству.

Производство: проблемы, опыт, результат

Ласковое слово и теленку приятно
чая падежа молодняка, ведь санитарные условия
соблюдаются. Кажется, ничего особенного не сде-
лали – люди работают те же, что и в ГУП «Ново-
беловское», помещения прежние, просто навели
порядок, и начальство к рабочим очень хорошо
относится. Мы еще ни разу не услышали грубого
слова ни от исполнительного директора Г.А. Ла-
рисова, ни от генерального директора А.В. Пан-
филова (г. Бийск. – Ред.).

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Ваш вопрос –
наш ответ

ОАО «Газпром»
сообщает

В соответствии с «Положе-
нием об оценке воздействия
намечаемой хозяйственной и
иной деятельности на окружа-
ющую среду в Российской
Федерации», утвержденным
приказом Государственного
комитета РФ по охране окру-
жающей среды (Госкомэколо-
гии РФ) от 16 мая 3000 г. №
372, проводятся обществен-
ные обсуждения материалов
раздела «Оценка воздействия
на окружающую среду (ОВОС)»
в составе «Обоснования инве-
стиций в проект «Алтай».
Цель намечаемой деятельнос-

ти: строительство магистрально-
го трубопровода для транспорта
газа в КНР.

Заказчиком «Обоснования ин-
вестиций в проект «Алтай» явля-
ется ОАО «Газпром».

Генеральным проектировщиком
является ОАО «Гипроспецгаз».

Объекты намечаемой хозяй-
ственной деятельности располо-
жены на территориях Ямало-Не-
нецкого автономного округа, Хан-
ты-Мансийского автономного ок-
руга – ЮГРА, Томской области, Но-
восибирской области, Алтайского
края, Республики Алтай РФ.

Техническое задание и матери-
алы раздела «Оценка воздействия
на окружающую среду (ОВОС)»
будут доступны для ознаком-
ления общественности с 19
февраля по адресу: с. Троиц-
кое, ул. Пушкина,11, Троицкая
центральная библиотека.
Предложения и замечания ре-

гистрируются в книгах замечаний
и предложений, а также принима-
ются Генеральным проектиров-
щиком ОАО «Гипроспецгаз» по
адресу: 191036, г, Санкт-Пе-
тербург, Суворовский пр., 16/
13, факс (812) 271-08-65, e-
mail: postmaster@gsg.spb.ru.
Общественное обсуждение ма-

териалов раздела «Оценка воз-
действия на окружающую среду
(ОВОС)» в составе «Обоснования
инвестиций в проект «Алтай» про-
ходит в форме слушаний (заседа-
ний). Информация о времени и
месте проведения общественных
слушаний будет опубликована до-
полнительно.

Дела крестьянские

Хорошие новости

-Действительно, 27-28 января на
территории района (и по всему
краю) прошел ураганный ветер,
сопровождавшийся мокрым сне-
гом и сильной метелью.
Телеграмма о штормовом пре-

дупреждении пришла в район из
Главного управления МЧС края 25
января в 15.00. Отдел ГО и ЧС ад-
министрации района сразу же те-
лефонограммой предупредил все
дежурные службы жизнеобеспе-
чения района и сельские админи-
страции для принятия соответству-
ющих мер. Данную телефонограм-
му получили и Троицкие РЭС
Новоалтайских МЭС (лично М.В.
Степин). Необходимо было подго-
товить аварийно-восстановитель-
ные бригады, проверить вероятные
места повреждений ЛЭП, обеспе-
чить круглосуточную работу де-
журно-диспетчерской службы.
Судя по сложившейся ситуации,
такая работа не была проведена в
полном объеме.
В ночь на 27 января аварийно

отключилась одна из трех высоко-
вольтных линий, питающих с. Тро-

ицкое. К утру было установлено, что
поврежден рабочий кабель на вы-
ходе от главной подстанции. Необ-
ходимо было подключить ре-
зервный кабель, но он оказался
неисправным. Поэтому пришлось
срочно менять схему электроснаб-
жения села, то есть работать по
двум ЛЭП 10 кВ. Что и было сде-
лано бригадой электромонтеров
Троицкого участка.
В первую очередь была подана

электроэнергия на объекты
жизнеобеспечения: котельные,
скважины, центральную районную
больницу. А чтобы не допустить
перегрузки ЛЭП, часть улиц села
пришлось отключить.
Утром 28 января прибыла ре-

монтная группа из Новоалтайска,
которая к 12 часам дня восста-
новила поврежденный кабель. Од-
нако чтобы ввести его в работу,
необходимо было вновь проводить
переключения на работающих
ЛЭП. В это время в ЦРБ проводи-
лись неотложные операции, поэто-
му нельзя было прекращать пода-
чу электроэнергии. И только пос-

ле согласования с ЦРБ в 18.00
электроснабжение всего села было
полностью восстановлено. Таким
образом, часть населения райцент-
ра оставалась без электроэнергии
в течение 36 часов. Тем не менее
чрезвычайной ситуации не про-
изошло. Никто не пострадал.
Существуют определенные кри-

терии, по которым классифициру-
ются ЧС. Это когда происходят ги-
бель двух и более человек, значи-
тельные повреждения или разру-
шения зданий (сооружений) с
большим материальным ущербом,
аварии на объектах жизнеобеспе-
чения (водо-, тепло-, электроснаб-
жения) продолжительностью бо-
лее 18 часов, крупные ДТП.
Главная причина длительного

прекращения подачи электроэнер-
гии потребителям заключается в
том, что руководство Троицких
РЭС Новоалтайских МЭС своев-
ременно не приняло меры по вос-
становлению поврежденного ре-
зервного кабеля 10 кВ.
И еще о «самовольном подклю-

чении (по словам М.В. Степина)
ДРСУ к линии электропередач». В
этой организации имеется свой
дизель-генератор. В случае отклю-
чения ЛЭП-10 кВ он вводится в
работу, и все объекты ДРСУ посто-
янно с электроэнергией. Так про-
изошло и в этот раз. После отклю-
чения питающей ЛЭП в ДРСУ за-

пустили свой дизель-генератор,
соблюдая все требования Правил
эксплуатации электроустановок, и
работали непрерывно в течение 30
часов до того момента, пока не
была включена поврежденная ЛЭП.
Никакого самовольного подключе-
ния к другой линии, как утвержда-
ет господин Степин, не было. И
говорить о какой-то «двойной на-
грузке ЛЭП» нет оснований. Это
можно проследить по журналу ра-
боты дизель-генератора и впись-
менном объяснении дежурного
электромонтера В. Садулина.
И еще хочется отметить один

момент, а именно – оперативность
и слаженность работы руководства
Троицких РЭС Северо-Восточных
электрических сетей (руководитель
П.А. Свирин). В эти же дни, 27-28
января, произошли аварии на ЛЭП
10 и 35 кВ, без электроэнергии ос-
тались Белое, Краснояры, Песьян-
ка, Тюмень, Загайново, Заводское,
Озеро-Петровское, Многоозерный,
Боровлянка. В этой непростой
ситуации руководитель РЭС при-
нял быстрое и правильное реше-
ние. На помощь была привлечена
высокопроходимая техника из Ко-
сихинских  РЭС, а также снегоочи-
стительная техника Троицкого
ДРСУ. В результате аварии на ЛЭП
были устранены в сравнительно
короткие сроки. Никто не постра-
дал, ущерб незначительный.

«Меры не были приняты своевременно»
3 февраля в нашей газете под рубрикой «Чрезвычайная ситуация» был

опубликован материал «Двойную нагрузку ЛЭП не выдерживают». Руково-
дитель Троицких РЭС Новоалтайских МЭС М.В. Степин рассказывал о слу-
чившейся во время урагана аварии и ее преодолении. По мнению началь-
ника отдела гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций админи-
страции района В.Ф. Сушкова, ситуация была далеко не так неоднознач-
на, как изложил М.В. Степин. Сегодня Владимир Федорович дает свой ком-
ментарий:

Возвращаясь к напечатанному

Пожаров немного,
но жертва есть
За январь и первую декаду фев-

раля в районе горели три дома.
В Троицком – 7 и 18 января из-за

неисправного печного отопления и
нарушения правил противопожар-
ной безопасности при эксплуатации
печи. В одном случае сгорели кры-
ша и веранда, в другом – серьезных
повреждений не было. В Клюквен-
ном 28 января полностью сгорел
жилой дом. Хозяин погиб.

11 тонн сена сгорело в Еремине 3
февраля из-за нарушения правил
складирования.

24 января в Троицком из-за корот-
кого замыкания сгорели гараж, ав-
томобиль, поврежден сарай.
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От первого лица

Краевые СМИ много рассказывали об участии предприятий
Алтая в крупной международной выставке «Зеленая неделя»
в Берлине. В делегацию от Алтайского края вошли и главы  трех
районов – Немецкого, Алтайского и Троицкого.

Впечатлениями от увиденного на крупнейшей ярмарке в Бер-
лине делится с читателями Михаил Иванович ЗАНЬ:

-Более пятидесяти стран представляли свою продукцию на этом
форуме. Зрелище, конечно, впечатляющее. Экспозиция края была
одной из самых посещаемых на ярмарке. Это не случайно: каче-
ство экологически чистой продукции, которую представили наши
предприятия, отличное. Это мясные продукты Овчинниковского,
Рубцовского мясокомбинатов, сыры из Камня-на-Оби, лечебные

Паспорт развития
малого

предпринимательства
создан администрацией района.
Что это за документ и для чего

он нужен, рассказывает замести-
тель главы администрации района
по экономике Е.А. Вишнякова:
-Мы всегда располагали инфор-

мацией, сколько в районе предпри-
нимателей и кто чем занимается.
Только была эта информация в
разных папках: торговля, сельское
хозяйство и т.д. Сейчас сведения
обо всех отраслях малого бизнеса
собраны в паспорт.
К сожалению, частных предпри-

нимателей, оказывающих услуги
населению, у нас очень мало. По
данному виду предприниматель-
ства район занимает одно из пос-
ледних мест в крае. К тому же, ве-
дется неполный учет предприятий,
оказывающих услуги населению.
Не секрет, что в селах есть люди,
занимающиеся и ремонтом обуви,
и пошивом одежды. Но регистри-
ровать предприятие не желают.
Почему – непонятно.
Многие также скрывают сумму

своих доходов. Буквально единицы
называют реальные цифры, боясь
увеличения суммы налогов. Мы
пытаемся доказать, что это пред-
принимателям не грозит.
Три года мы объясняли, что надо

отбивать чеки. Не редкость такая
ситуация: продавец чек не отбил,
при ревизии обнаруживается не-
достача, и как следствие – уволь-
нение, а значит, и текучесть кадров.
Сейчас это уже поняли.
-Екатерина Алексеевна, работа-

ет ли совет предпринимателей?
-Скоро весь бизнес в районе ста-

нет малым, ведь крупные предпри-
ятия постепенно «вымирают». Ма-
лый бизнес занимает все большую
нишу во всех отраслях, и это, бе-
зусловно, сила. Хотелось бы поча-
ще собирать представителей мало-

средства компании «Букет Алтая», соки, масло и, конечно, мед.
Лесной, степной, горный – на любой вкус.

Павильон Алтая был, пожалуй, немного скромнее, чем у того же
Краснодарского края, зато продукции намного больше. И ее оцени-
ли по достоинству. Чего стоит только воздушная халва! О том, как
она понравилась европейцам, уже все знают.

С уверенностью могу сказать, что край достойно заявил о себе
на международном уровне. Во время проведения выставки мы об-
щались с министром сельского хозяйства России Алексеем Горде-
евым, который считает, что у края есть перспектива. Это звучит оп-
тимистично.

Фото предоставлены М.И. Занем.

го бизнеса. Но мы не имеем такой
возможности, хотя совет создан.
Вакансия специалиста по работе с
предпринимателями в районной
администрации пока еще свобод-
на. Поэтому я обращаюсь ко всем
предпринимателям: раз нет воз-
можности собраться, приходите в
управление по экономике, мы го-
товы выслушать, посодействовать.
ИЗУЧИВ ПАСПОРТ развития

малого предпринимательства рай-
она, можно сделать вывод, что ос-
новными видами деятельности ма-
лого бизнеса являются торговля,
производство хлеба и хлебобулоч-
ных изделий, производство сель-
хозпродукции. Такие виды деятель-
ности, как общественное питание,
ремонт обуви, переработка древе-
сины, строительство и ритуальные
услуги, встречаются почти в един-
ственном числе среди стабильно
развивающихся субъектов малого
предпринимательства.
Всего в районе в 2006 году было

697 субъектов малого бизнеса, это
на четыре больше, чем в 2005 году.
Среди них 40 крестьянских хо-
зяйств, организаций, занимающих-
ся операциями с недвижимым
имуществом и арендой, – три, оп-
товой и розничной торговлей, ре-
монтом автотранспортных средств
и бытовых изделий – 62, транспор-
том и связью – шесть.
За такой вид деятельности, как

коммунальные услуги, наши пред-
приниматели не берутся. Нет у нас
и кафе, только закусочные.

Долой барьеры!
В конце прошлого года админис-

трация района разработала про-
грамму развития и поддержки ма-
лого предпринимательства на 2007-
2010 годы. Она утверждена депу-
татами районного Совета.
Основными задачами програм-

мы являются создание оптималь-
но благоприятных условий для раз-
вития предпринимательства, новых

рабочих мест, развитие конкурен-
ции на рынке товаров и услуг. И
самое главное – устранение адми-
нистративных барьеров и укрепле-
ние социального статуса и прести-
жа предпринимательской деятель-
ности.
В разделе программы «Пробле-

мы развития малого предпринима-
тельства» отмечены «...проблемы
финансово-кредитной поддержки.
Малые предприятия испытывают
трудности, связанные с получени-
ем кредитных ресурсов в банках.
Лизинговые и страховые услуги
развиты очень слабо и в связи с их
высокой стоимостью для предпри-
нимателей недоступны.
Средства, выделяемые на эти

цели из краевого бюджета, на два
порядка ниже суммы инвестиций,
вкладываемых самой сферой ма-
лого бизнеса в свое развитие, и не
могут значительно повлиять на
ситуацию». А также: «Администра-
тивные барьеры, давление надзор-
но-контрольных органов».
Для устранения этих барьеров

разработаны основные мероприя-
тия, как то: «повышение уровня
правовой культуры предпринима-
телей посредством семинаров и
курсов, создание информационно-
го центра при общественном со-
вете предпринимателей, создание
районного кредитного кооперати-
ва, устранение административных
барьеров на пути развития малого
предпринимательства в районе, а
также предоставление средств на
погашение части банковской про-
центной ставки, содействие трудо-
устройству граждан в малые пред-
приятия, подготовка кадров для
малого предпринимательства. Ока-
зание информационной поддерж-
ки малому предпринимательству».
Исполнителями являются отде-

лы и комитеты администрации
района, межведомственная комис-
сия по устранению административ-
ных барьеров, общественный совет
предпринимателей и т.п.

Нужен «двигатель»
Итак, исполнителем почти всех

основных мероприятий программы
развития и поддержки малого биз-
неса значится в том числе и совет
предпринимателей. Но, как извес-
тно, среди самих предпринимателей
о том, нужен этот совет или нет,
мнения неоднозначные.
На эту тему мы беседуем с пред-

принимателем Е.И. Соколовой.
-Совет предпринимателей суще-

ствует только на бумаге, - считает
Елена Ивановна. – Но он нужен как
действующая организация на доб-
ровольных началах.
Когда кому-то предлагаешь всту-

пить в совет, сразу спрашивают: «А
сколько денег надо вносить?» или
«А что мне за это будет?». Я счи-
таю, что для всех, вступивших в эту
организацию, должен быть единый
взнос, а не кто сколько может. И
если бы у совета был определен-
ный капитал, то можно, например,
в помощь предпринимателям, если
это потребуется, нанять юриста.
Ведь в жизни случаются всякие
непредвиденные обстоятельства, а
всех законов мы не знаем.
Конечно, можно помогать тем,

кто и не состоит в союзе, что мы и
делаем по зову сердца. А членам
союза могла бы оказываться дей-
ственная поддержка. Например,
кто-то решил купить недвижи-
мость. Но кредит оформить очень
непросто. Вот я хотела бы купить
магазин, но не могу оформить кре-
дит в Барнауле на нужную сумму.
Банк не устраивает то, что Троиц-
кое удалено от города более чем
на 50 км. В этом случае можно
оформить кредит, если поручите-
лем выступает крупное предприя-
тие. Где его найти?
Считаю, что малому бизнесу до-

рогу не дают. Малые – это те пред-
приятия, которые хоть как-то ста-
раются продержаться. Именно им
нужна помощь. А те, кто хорошо
укрепился, – уже средние. Одно-

Край заявил о себе в Европе

Первые лица делегации Алтая: губернатор Александр Кар-
лин, его заместители Иван Лоор (слева) и Борис Неудахин.

Хлеб-соль из алтайской муки принимает министр сельс-
кого хозяйства Алексей Гордеев.

Предпринимательство: пути развития

значно: совет предпринимателей
нужен.
-Елена Ивановна, а каким Вы его

видите?
-Собрания раз в десять дней, все

распределено, как когда-то в ком-
сомольских организациях: кто и
чем занимается. Нужен также план
работы на год. На совете можно
рассмотреть: есть возможность
выделить сколько-то средств на
благотворительность, то почему бы
и нет? Ведь это неправильно, если
от нас требуют сделать что-то. Надо
жить по совести, не лезть в чужой
карман. Например, в союзе 30 че-
ловек. Каждый внес по две тысячи
рублей. В кассе 60 тысяч. Собрались
и решили: сколько – на благотво-
рительность, сколько выделить в
помощь кому-то, и так далее.
-Что нужно сделать, чтобы союз

начал работать?
-Для начала собрать конферен-

цию. Заслушать отчет председате-
ля: что сделано, какие планы. За-
дать вопрос, почему мы стоим на
месте, и самим ответить на него.
Союзу нужен «двигатель». Сейчас
мы собираемся у главы района раз
в две недели. Но это не союз и не
совет предпринимателей, это со-
всем другое…...
МНОГИЕ ПРЕДПРИНИМАТЕ-

ЛИ, как и Елена Ивановна Соко-
лова, убеждены, что малый бизнес
(именно малый, а не средний)
нуждается в поддержке. Но так как
этой поддержки нет, то предпри-
ниматели предпочитают работать,
как говорится, потихоньку-пома-
леньку. Некоторые обмолвились,
что взять крупный кредит они так-
же не могут, поэтому берут как ча-
стные лица ссуду в банке на нео-
тложные нужды.
Про совет скромно умалчивают:

мол, союз предпринимателей со-
здан, а какой от этого прок…...
Так хотят ли наши предприни-

матели объединяться?
Подготовила

Наталья ТРОФИМОВА.

Малый бизнес – большая сила.
Однако к объединению многие предприниматели относятся скептически

Песни под караоке
– любимое развлечение детей

и молодежи.
Действительно, на разных ме-

роприятиях выпускники детско-
го сада и ученики школы поют
и танцуют под караоке. Поэтому
замечательным  подарком стал
DVD-плейер с караоке, который
приобрела для СДК наша сель-
ская администрация. С примене-
нием новой аппаратуры у нас
больше возможностей сделать
мероприятия интереснее.
От души благодарим главу В.И.

Головина за прекрасный пода-
рок, а педагогические коллекти-
вы детсада и школы –  за учас-
тие в мероприятиях.

Работники культуры
Красноярского СДК.

Полку читателей
прибыло

В январе все учащиеся началь-
ных классов Пролетарской шко-
лы стали читателями Гордеевс-
кой сельской библиотеки.
И это не случайно, считает за-

ведующая библиотекой Валенти-
на Плеханова, ведь администра-
ция села выписала для детей ин-
тересные издания: «Маруся»,
«Мишутка» и другие.
Увеличилось количество

взрослых читателей. Женщин
привлекают журналы «Усадьба»,
«Сельская жизнь».

Роберт ПОПОВ.

Не хлебом единым



Национальные проекты. Здоровье

Вера в чеснок столь велика, что многие,
обжигаясь, плача и жадно дыша открытым
ртом, потребляют его не только зубчиками,
но и целыми головками. А потом щедро ода-
ривают чесночным ароматом окружающих.
Скажем сразу: потребляя чеснок таким об-

разом, вы будете защищены от гриппа и про-
студы ничуть не лучше, чем те, кто отказыва-
ется от этого природного антибиотика из-за
боязни неприятного запаха. Есть чеснок надо
с умом. Каждый зубчик нужно мелко нашин-
ковать и оставить на 10-15 минут. За это вре-
мя чеснок превращается в фармацев-
тическую фабрику, на которой идет синтез
лекарства. Медики называют его аллицином,
и в цельном чесноке его мало. Только при
измельчении чеснока и разрушении оболоч-
ки клеток на свободу вырывается фермент,
который превращает вещество аллицин в це-
лебный аллицин.
После этого можно есть чеснок в любом

виде. Намазав с маслом на ломоть хлеба и
посыпав солью или добавив его в салат из
овощей (это очень
полезное при про-
студе блюдо - в ово-

Троицкая ЦРБ по нацпроекту
получила в прошлом году транспорт
и оборудование на 7,2 миллиона
рублей; дополнительные выплаты
участковым терапевтам, педиатрам
и медсестрам, работающим с ними,
составили 2 миллиона 900 тысяч
рублей. Работники ФАПов, «ско-
рой медпомощи», а также специа-
листы поликлинического подразде-
ления, не вошедшие в другие сег-
менты нацпроекта, получили доп-
латы на общую сумму 2 миллиона
400 тысяч рублей. Кроме того, по-
ступило  2 миллиона 177 тысяч по
родовым сертификатам.
Однако, как выяснилось в бесе-

де с главным врачом Троицкой ЦРБ
К. Н. ФАДИНЫМ, кадровая про-
блема в медицине района сохраня-
ется:
-В ЦРБ есть проблема с участ-

ковыми терапевтами. Несмотря на
высокую зарплату, пока не удается
укомплектовать штат терапевтами.
Из-за отсутствия докторов, к сожа-
лению, в районе пришлось пере-
вести в разряд фельдшерско-аку-
шерских пунктов три сельских вра-
чебных амбулатории. Есть дефицит

КРАЕВОЙ
ДЕНЬ ДОНОРА
Уважаемые жители с. Троицкое и

Троицкого района! Администрации
районной больницы и краевой стан-
ции переливания крови приглашают
вас принять активное участие в дне
донора. Оплата за дачу крови – 130
рублей. Кровь берется одноразовы-
ми иглами и системами.

Порой для больного встает воп-
рос между жизнью и смертью, и
только переливание крови необхо-
димого объема, компонентов крови
может спасти его.

Донором может стать только здо-
ровый человек в возрасте от 18 до
60 лет. Все доноры обследуются на
СПИД, сифилис, гепатит. Повторная
кроводача разрешена не ранее чем
через два месяца. Донорам также
необходимо знать, что накануне
дачи крови нельзя употреблять жир-
ную пищу и спиртные напитки.

По закону РФ донорам предостав-
ляются два оплачиваемых выход-
ных дня,  которые можно взять в
любое время или присоединить их
к очередному отпуску.

УВАЖАЕМЫЕ ДОНОРЫ Ерошке-
вич Л.Н., Альбрехт Т.С., Добрыгин
А.Г., Голосов Н.В., Орлов А.В., Мак-
рушин Е.Ю., Капилюшина Ю.И., Кар-
пова А.П., Гаврюшев В.И., Лунева
И.А., Пастухова М.Г., Беляев Ф.А.,
Плюско Л.Н., Савич Н.В., Бабенко
С.А., Астафьева А.М., Махиянов
М.М., Каширина А.В., Дробин С.И.,
Вдовенко А.В., Дюднев И.М., Шад-
рина Е.А., Лавриенко М.А., Моска-
лева С.В., Перегудов К.С., Скоробо-
гатова Н.В., Смагин А.Б., Комаров
Ю.Н., просим вас прийти на день
донора.

А. ТРЕТЬЯКОВ,
зав. Троицким ОПК.

Дополнительные
выплаты медикам

не решают кадровой проблемы
в здравоохранении района

313 февраля 2007 г.Наше здоровье На земле троицкой

За время действия нацпроекта «Здоровье», в рамках которого
российская медицина получила большие денежные средства,
многие больницы частично обновили устаревшее оборудование
и транспорт «скорой помощи».

врачей в двух участковых больни-
цах. Но в сравнении с другими рай-
онами, особенно малочисленными
и удаленными, укомплектованность
врачебными кадрами в Троицком
районе отличается в лучшую сто-
рону. Например, в Михайловском
районе работает всего один хирург,
у нас же – четыре.

-Проводится ли повышение ква-
лификации медперсонала?
-За прошлый год из 58 докторов

повысили квалификацию 18 чело-
век, в этом планируем обучить еще
13. Из 253 средних медработников
в 2006 году прошли обучение 54, а
в этом году повысят квалифика-
цию еще 48 медработников.

-Краевые СМИ сообщали, что в
январе в Алтайском крае были тра-
гические смерти рожениц и ново-
рожденных. Говорят, что в нашем
районе за январь умерло несколько
новорожденных. Насколько это
верно?
-К сожалению, таких случаев

было три. Один антенатальный, то
есть ребенок погиб до родов из-за
острой плацентарной недостаточ-
ности. Два других случая – пери-

натальные. Дети родились с пато-
логией легких, несовместимой с
жизнью, и прожили по четыре и
десять часов.

-Есть ли за прошлый год поло-
жительные изменения в демографи-
ческой ситуации района?
-Смертность по-прежнему пре-

вышает рождаемость, но все же
показатели рождаемости стали
выше, а смертность немного сокра-
тилась, что, конечно же, не может
не радовать.

-В поликлинике, в том числе и в
регистратуре, сделали ремонт. Бу-
дет ли она компьютеризирована?
-В регистратуре есть компьютер.

Если имеется в виду установка
компьютерной сети в кабинетах
ЦРБ, то на это нужно много денег,
около двух миллионов рублей.
Пока у больницы на это средств
нет.

-Правда ли, что полученные в
рамках нацпроекта автомобили
«скорой помощи» уже вставали на
ремонт?
-Да, ремонт был, но ничего серь-

езного. Небольшие проблемы с
двигателем и электричеством.
Обычные недостатки российских
автомобилей. Это же не японские
машины, чтобы они работали без
проблем.

Андрей ТИМОХИН.

СРЕТЕНИЕ –
ЭТО ВСТРЕЧА

Появление этого праздника вос-
ходит к глубокой древности.  В Цер-
кви восточной начало торжествен-
ного праздника Сретения относит-
ся ко времени византийского импе-
ратора Юстиниана (527-565 г.г.).

В 528 году при императоре Юс-
тиниане Византию постигло бед-
ствие – землетрясение, от которого
погибло много народа. За этим не-
счастьем последовало другое – в
544 году появилась моровая язва,
уносившая ежедневно по несколь-
ку тысяч человек. Когда на Срете-
ние были совершены всенощное
бдение и крестный ход, бедствия в
Византии прекратились. В благо-
дарность Богу Церковь в 544 году
установила праздновать Сретение
Господне торжественно. Таким об-
разом, этот день вошел в число две-
надцати особо торжественных об-
щецерковных празднеств.

Сретение – это встреча. Когда
Пресвятая Богородица и праведный
Иосиф принесли на 40-й день пос-
ле рождения Младенца в храм, их
встретил старец Семион, которому
было откровение, что он не умрет,
пока не увидит Спасителя.

В священном восторге старец бе-
рет в свои объятия Младенца и про-
износит слова, которые святая Цер-
ковь ежедневно повторяет во время
вечернего богослужения: «Ныне от-
пускаешь раба Твоего, Владыко, по
слову Твоему, с миром, ибо видели
очи мои спасение Твое, которое Ты
уготовил перед лицем всех народов,
свет к просвещению язычников и
славу народа Твоего Израиля».

По материалам интернет-сайта
Саратовской Епархии

подготовила Наталья ТРОФИМОВА.

Душа и плоть
неразделимы

А ДО ДОРОГИ – ЗАЯЧЬЯ ТРОПА…...

Эпидемии гриппа нет
Фельдшер отделения «скорой помощи» Татьяна Алексан-

дровна ГОЛОСОВА считает, что в целом в районе обста-
новка по заболеваемости гриппом относительно спокойная.
Однако все же расслабляться не стоит. Необходимо ук-

реплять организм, принимать витамины. Но если вы почув-
ствовали сильную головную боль в надбровных дугах, ло-
моту в теле, озноб, то необходимо принять срочные меры:
жаропонижающие препараты, обтирания тела спиртовым ра-
створом.
Если же температура очень высокая – 39градусов и выше

– и сбить ее не удается, необходимо вызвать «скорую». Фель-
дшер даст необходимые рекомендации, окажет помощь.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Письмо в газету

В глухую ночь к нам в дом
шагнула беда: у мужа случился
инфаркт. Живем мы от центра
села далеко, до прочищенной до-
роги – заячья тропа. Спасли нас
телефон, профессионализм наше-
го фельдшера Валентины Пет-
ровны Околеловой да помощь
односельчан И. Чуканова и С.
Мамонтова. Они помогли доста-
вить мужа на коне к машине
«скорой помощи». Спасибо вра-
чам реанимации, чутким и знаю-
щим, медсестрам, санитаркам те-

рапии. Постепенно состояние
мужа стабилизировалось, сейчас
он находится в кардиологичес-
ком центре.
Мы, жители сел, нередко ста-

новимся заложниками погоды,
отдаленности, когда «скорая» не
может поспеть к больному. Сель-
ским медикам нередко приходит-
ся выслушивать нарекания по
этому поводу. А пожелать им я
хочу хороших дорог, здоровья,
оптимизма.

Р. МИШИНА, с. Петровка.

2 февраля в отделе-
нии терапии районной
больницы прошел водо-
святный молебен о бо-
лящих.
По согласованию с ад-

министрацией ЦРБ служ-
бу провел настоятель Свя-
то-Троицкой церкви отец
Александр. На молебен
собралось около 30 чело-
век – больных и врачей.
Издавна известно, что

лечить надо не только
тело, но и душу. Поэтому
больные благодарили
священника за духовное
облегчение.
В дальнейшем планиру-

ется проводить молебны
в ЦРБ по пятницам, если в
этот день нет службы в
храме. Больные по жела-
нию смогут причаститься
и исповедаться.

15 февраля –
Сретение Господне

Русь православная

21 февраля в Р Д К

щах есть много биофлавоноидов, которые
усиливают иммунитет и, следовательно, защи-
щают от простуды). Можно даже добавить
такой чеснок в яичницу, суп и любое другое
блюдо - полезный аллицин разрушится при
температурной обработке лишь немного. А
вот если в готовящееся блюдо добавить цель-
ный зубчик чеснока, то пользы от этого ждать
не стоит: аллицина в нем кот наплакал.
Кстати, чеснок в составе блюд, прошедших

термическую обработку, пахнет уже не так
сильно. Но совсем от этого побочного эф-
фекта избавиться нельзя, ведь острый чес-
ночный запах - это запах аллицина.
Точно так же шинкуйте репчатый лук. Толь-

ко после отстоя на воздухе в течение 10-15
минут в нем появляется аллицин. Во время
простудного сезона старайтесь включать чес-
нок и лук в свой рацион ежедневно. Мини-
мальная лечебная доза – 2-3 зубчика чесно-
ка или половинка средней луковицы.
Самое мощное средство для профилакти-

ки простуды в России после чеснока – стоп-
ка водки на ночь. Но,
как показали серьезные
исследования, про-

веденные в 2002 г. интернациональной ко-
мандой ученых, ни крепкий алкоголь, ни пиво
от развития простуды не защищают. А вот
красное вино создает хорошую защиту про-
тив вирусов: выпивавшие примерно по два
бокала вина в день (1 бокал - 150 мл вина)
простуду подхватывали на 44% реже. Выпи-
вавшие меньше – примерно один бокал
красного вина в день - тоже укрепляли свою
противопростудную оборону, но не так эф-
фективно. И все равно болели реже трезвен-
ников, любителей крепкого алкоголя и пива.
Чтобы прийти к таким выводам, медики в

течение года наблюдали более 4 тысяч ис-
панских мужчин. Подобный эффект вина они
связывают с полифенолами, которых в су-
хом красном вине очень много. Они влияют
на иммунную систему, усиливая противови-
русную защиту. Эти же вещества защищают
сердце и сосуды. Так что польза от вина весь-
ма ощутима, лишь бы вы не превышали его
дозу - в этом случае возникают негативные
эффекты. Кстати, полезная женская доза вина

вдвое меньше мужской
–1 бокал в день.

«АиФ».

ГЛАВНЫМИ ПРОТИВОПРОСТУДНЫМИ ПРОДУКТАМИ
у нас считаются водка и чеснок. Так ли это?

Далеко не всякий чеснок помо-
жет избежать гриппа.

Крепкий алкоголь от развития
простуды не защищает.
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

На земле троицкой

25 февраля в 13.00 в РДК
Троицкий комитет по культуре

при поддержке отдела
по делам молодежи

администрации района
проводит районный

 ФЕСТИВАЛЬ-КОНКУРС
ПАТРИОТИЧЕСКОЙ ПЕСНИ

ОТСМОТР художественных
номеров для участия в фести-
вале-конкурсе будет прохо-
дить 25 февраля с 9 до 12 ча-
сов на сцене РДК.
Заявки принимаются до 15

февраля:
- комитет по культуре, те-

лефон: 22-7-46;
- районный Дом культуры:

22-1-37.
В заявке указываются: фа-

милия, имя, отчество (или кол-
лектив); возраст; название
песни; автор и композитор;
место жительства. Возраст уча-
стников не ограничен.

Оргкомитет.

посвященный
70-летию

образования
Алтайского края

«ВИКТОРИЯ»,

Приближается самый романтический праздник – день святого Ва-
лентина. У нас в России  этот очень древний, милый и необычный
праздник отмечается недавно, с 2002 года.

В III в. римский император Клавдий II издал указ, запрещающий во-
енным жениться. Он считал, что женатый солдат – это плохой сол-
дат,  так как привязан к семье,  детям и дому.  Но был,  к счастью,  в
Риме священник, который не внял указу императора и тайно венчал
влюбленных. Звали его Валентин.

Обнаружив это, Клавдий приказал заключить его в тюрьму. Там Ва-
лентин стал писать записки дочери тюремщика. Молодые люди по-
любили друг друга. Перед казнью он написал девушке записку и подпи-
сал ее «От Валентина». Это произошло 14 февраля 270 г. С тех пор
эта фраза стала означать вечную привязанность и верность.

Поздравляем
с бриллиантовой свадьбой

Григория Сергеевича
и Валентину Никитичну
 ПЕНЬКОВСКИХ!

Пусть день,
по жизни вам пришедший,

Вам принесет улыбки, песни,
Пусть счастье

солнечным потоком
Войдет в ваш дом

сквозь стекла окон.
Дети, внуки.

Поздравляю с юбилеем
любимую тетю, няню
Галю МАЛИКОВУ!

Я тебя целую, обнимаю,
Радости, здоровья я желаю.
Ты живи без горя много лет,
Пусть тебя Господь хранит

от бед.
Племянница Ольга.

Поздравляем с 50-летием
нашу доченьку

Лидию Генриховну
СТАРЧЕНКОВУ!

Храни тебя Бог
от житейских невзгод,

От тяжелых болезней,
душевных тревог.

Пусть будет много
безоблачных дней,

Согретых любовью
родных и детей.

Мама, д.Ваня.

Поздравляем
с 50-летним юбилеем

нашу дорогую сестренку
Лидию Генриховну
СТАРЧЕНКОВУ!

С днем рожденья поздравляем,
Счастья, радости желаем,
Много солнца, и тепла,
И здоровья, и добра.
И морщинки пусть не старят,
И не трогает беда,
И природа пусть подарит
Жизнь на долгие года.

Тейдер, Клинниковы.

Ремонт, перетяжка мебели.
Т.8-913-224-50-58.

КАК ПОДЧЕРКИВАЕТ
РУКОВОДСТВО
«ЗЕРНОБАНКА»,
начавшаяся неплохими темпами газифи-

кация в Троицком стала еще одним посы-
лом к принятию решения об открытии фи-
лиала. Здание, в котором располагается до-
полнительный офис, с недавних пор стало
собственностью банка. В кратчайшие сро-
ки преодолели процедуру оформления, не-
малые средства вложили в оборудование
офиса. Все это говорит о серьезности на-
мерений «Зернобанка».
Созданный в 1992 году, этот банк уже,

конечно, не новичок на рынке финансовых
услуг. Его филиалы работают сегодня в
Бийске, Рубцовске, Топчихе.
-Мы наделили ваш дополнительный

офис широкими полномочиями, - под-
черкнул президент «Зернобанка» Н.Н. Ни-
колаев.
Для тройчан, как руководителей органи-

заций, так и  для жителей сел, это означает,
что они могут получить весь спектр бан-
ковских услуг: расчетно-кассовое обслужи-
вание, перевод и получение денежных
средств, открытие банковских вкладов и
прием всех видов платежей, кредитование
и т.д.

По итогам девяти месяцев 2006 года
в уголовно исполнительной инспекции
№ 23 Троицкого района на учете состо-
ит 408 осужденных без лишения свобо-
ды, в том числе 31 несовершеннолет-
ний. Совместно с ОВД Троицкого райо-
на уголовно-исполнительная инспекция
осуществляет профилактическую рабо-
ту с осужденными по предупреждению
повторных преступлений и правонару-
шений. Проведено 1003 индивидуально
профилактических беседы, проверены
по месту жительства 882 осужденных,
в том числе сотрудниками ОВД - 744.

Анализ показывает, что еще достаточ-
но велико число правонарушений, со-
вершенных лицами, состоящими на уче-
те в УИИ. В этой связи необходимо от-
метить, что некоторые осужденные без
изоляции от общества продолжают вес-
ти противоправный образ жизни. Так,
они не являются по вызовам и для ре-
гистрации в инспекцию, покидают мес-
то жительства, нарушают общественный
порядок, злоупотребляют спиртным, а в
отдельных случаях совершают преступ-
ления. Для пресечения такого поведе-
ния инспекторы УИИ вправе выносить
письменные предупреждения о замене
условного осуждения на лишение сво-
боды. Таких предупреждений за девять
месяцев текущего года вынесено 81.
Кроме того, инспекторы вправе направ-
лять в суд представления на возложе-
ние дополнительных обязанностей и ог-

Добро пожаловать
в «Зернобанк»!

 Торжественный момент открытия. Президент «Зернобан-
ка» Н.Н. Николаев (слева), директор ООО «Трубопласт-А»,
член совета директоров банка А.М. Атабаев, глава района
М.И. Зань.                              Фото Владимира КОНЮХОВА.

Прежде чем принять решение об откры-
тии дополнительного офиса в Троицком, ру-
ководство банка изучило район и его по-
тенциал: насколько услуги банка могут
быть востребованными? Пришли к выводу,
что деньги в районе есть. Значит, дело пой-
дет.
Президент «Зернобанка» подчеркнул, что

глава района Михаил Иванович Зань про-
явил живейшую заинтересованность в от-
крытии дополнительного офиса. А сам гла-
ва считает, что с открытием в районе офи-
са «Зернобанка» и газификация будет идти
быстрее: люди смогут воспользоваться
кредитами на эти цели.
-Докажите, что вы можете успешно

работать, - напутствовал небольшой кол-
лектив троицкого офиса президент банка.
Служащие, стажировавшиеся в головном
банке, во главе с руководителем Владими-
ром Николаевичем Пищиком уже присту-
пили к работе по обслуживанию клиентов.
В добрый путь!

Подготовила
Елена ГИМАДЕЕВА.

На правах рекламы.

Неделю назад
в Троицком
без особого пафоса,
по-деловому,
но с присутствием гостей
состоялось открытие
дополнительного офиса
«Зернобанка».
Жители райцентра
да и всего района могут
только приветствовать
это, ведь чем шире
выбор на рынке
банковских услуг,
тем для людей лучше.

Человек и закон

Для условно осужденных
Судебная практика развивается по пути более широкого применения мер,

не связанных с изоляцией от общества.
раничений для осужденных (в том чис-
ле трудоустроиться, продолжить учебу,
оказывать материальную помощь род-
ным и близким, не посещать обществен-
ные места с 22.00 до 6.00, не совершать
административных правонарушений,
нарушений общественного порядка).

В текущем году по инициативе уголов-
но-исполнительной инспекции дополни-
тельно возложены обязанности и огра-
ничения на 10 осужденных. По решению
суда в 2006 году испытательный срок
был продлен 11 осужденным. Лицам,
злостно не исполняющим установлен-
ные для них обязанности и не желаю-
щим встать на путь исправления, услов-
ное осуждение по решению суда может
быть отменено либо иной вид наказа-
ния может быть заменен на лишение
свободы. Так, за текущий период судом
испытательный срок заменен трем
осужденным. В то же время законопос-
лушные осужденные вправе рассчиты-
вать на досрочное освобождение от от-
бытия наказания либо условного осуж-
дения, а также на снятие судимости. За
истекший период 2006 г. 30 осужденных
за надлежащее исполнение возложен-
ных на них судом обязанностей осво-
бождены от отбытия наказания. 28 че-
ловек освобождены от отбытия наказа-
ния в связи с актом амнистии.

Г. САФОНОВА,
начальник УИИ № 23 Троицкого
района МРУИИ № 1 г. Барнаула.

Сильнее смерти и страха

ПОЧЕМУ ЭТОТ ПРАЗДНИК
ТАК ПРИЖИЛСЯ СРЕДИ МО-
ЛОДЫХ? На этот вопрос я хочу
ответить словами А.С. Пушкина:
Любви все возрасты покорны,
Но юным, девственным сердцам
Ее порывы благотворны,
Как бури вешние полям….
Многие классики затрагивали

тему любви. «Любовь сильнее
смерти и страха, только ею, только
любовью держится и движется
жизнь», - писал И.С. Тургенев.
«Любовь – самая сильная из всех
страстей, потому что она одновре-
менно завладевает головою, серд-
цем и телом», - говорил Вольтер.
А мне вспоминаются слова заме-
чательной актрисы Ф. Раневской,
которая не смогла дать точного
определения любви, но сказала, что
любовь, как и слесаря-сантехника,
можно искать всю жизнь!

Что такое любовь? Если этот
вопрос задают совсем юные люди,
говорите им: «Подождите, и вы
узнаете». Если спрашивают люди
бальзаковского возраста, ответь-
те: «Постарайтесь вспомнить на
досуге». Ну, а если этим заинте-
ресуются те, чей пик жизни дав-
но уже позади, то их остается
только пожалеть.
Так что давайте любить и быть

любимыми, пусть даже с после-
дней попытки!

Л. КОЛЕСНИКОВА,
методист РДК

по работе с молодежью.

К   У   П   Л   Ю
Б Е Р Е З О В У Ю

П О Ч К У,  Ч А Г У.
Т.(8-22) 60-05-05.

П Р О Д АЮ :
-или меняю мельницу сортового

помола МАВ-0,5ПС. Т.т.(8-237)29-
5-16, 8-905-925-75-41.
-дом с надв.постр., вода в доме,

телефон; шифоньер полиров., сер-
вант (внутри зеркала), ул.Воронко-
ва,18.
-«Тойоту-Камри» 94 г.в., V-1,8,

ОТС. Т.8-913-096-95-13.
-ВАЗ-21099 99 г.в., цвет аквама-

рин люкс, газ/бензин, электростек-
лоподъемники, подогрев ДВС, му-
зыка, 120 тыс.руб. Торг. Д.т.22-1-
39, 8-961-994-53-75.
-молодую свинину. Пушкина,59,

т.21-4-99.

КУПЛЮ МЕД. Обр.: Титова,23-
2, Березовый,16, т.8-906-969-58-60.

СНИМУ ЖИЛЬЕ. Т.21-8-53.

НАШЕДШИХ паспорт и др. до-
кументы на имя Поповой Е.В. про-
сят вернуть: Молодежная,25-1.

14 ФЕВРАЛЯ В 19.00 ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ
    ВЛЮБЛЕННЫХ НА ЮМОРИСТИЧЕСКУЮ
   ПРОГРАММУ, ПОСВЯЩЕННУЮ ДНЮ
 СВЯТОГО ВАЛЕНТИНА.
Цена билета 10 рублей. По окончании – дискотека.

«Народом
славится
Россия»

- так называется краевой кон-
курс частушек, который объявило
Алтайское региональное отделе-
ние партии «Единая Россия».

Первый отборочный этап прошел
с 5 по 11 февраля. От Троицкого рай-
она в нем приняли участие три че-
ловека и коллектив «Ельцовчанка».
Попали или нет наши земляки во вто-
рой этап конкурса, мы сообщим в
следующем номере газеты.

Не хлебом единым



На земле троицкой
На земле троицкой FranklinGothicBookCT

На земле троицкой FranklinGothicDemi

На земле троицкой FranklinGothicHeavy

На земле троицкой FranklinGothicMediu

На земле троицкой Helios

На земле троицкой
На земле троицкой PragmaticaC

На земле троицкой
На земле троицкой




